

# *Cuba promoverá cooperación internacional al frente de G77+China*



**Grupo 77 más China**

Naciones Unidas, 12 enero (RHC) Cuba asumirá hoy por primera vez la Presidencia pro tempore del G77+China con el propósito de impulsar los objetivos de la Agenda 2030 y fomentar la solidaridad y la cooperación internacionales en el contexto pospandemia.

Para la ceremonia de entrega de mando se prevé la intervención del jefe de Estado cubano, Miguel Díaz-Canel, en un video mensaje, así como del canciller del país caribeño, Bruno Rodríguez.

Además, participarán António Guterres, secretario general de la Organización de Naciones Unidas, el presidente la Asamblea General en su 77 sesión, Csaba Korösi, y el ministro de Asuntos Exteriores de Pakistán, Bilawal Bhutto Zardari.

Cuba sucederá a la nación asiática al frente del grupo en el contexto del 77 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU, según se anunció en septiembre de 2022, como un reconocimiento a su defensa de los intereses del sur.

De acuerdo con el canciller cubano, el país impulsará durante la presidencia la cooperación sur-sur y triangular como un instrumento más eficaz, en particular el apoyo a la recuperación pospandemia de las naciones en desarrollo.

Además, promoverá el cumplimiento cabal de la responsabilidad de los países industrializados en el respaldo, mediante la cooperación norte-sur e incentivará el avance de las posiciones comunes entre los miembros.

De igual forma, preservará y consolidará la unidad del grupo y hará sentir su voz en los múltiples y relevantes procesos multilaterales que ocurrirán en 2023, aseveró Rodríguez durante la 46 Reunión Ministerial del bloque.

El G77+China agrupa a naciones de casi toda América Latina, África y el sur de Asia con el propósito de fomentar el apoyo en organizaciones internacionales y la defensa de intereses comunes.

En la actualidad está integrado por 134 naciones, que representan dos tercios de los miembros de la ONU y el 80% de la población mundial, aunque por cuestiones históricas el nombre no cambió.

La Presidencia de la organización, considerada el máximo órgano político dentro de la estructura organizativa, gira sobre una base regional (entre África, Asia y América Latina y el Caribe) y se mantiene por un año. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310306-cuba-promovera-cooperacion-internacional-al-frente-de-g77china>



**Radio Habana Cuba**